



INTERVENCIONES INSTITUCIONALES

José María Aznar

A0096 (A0097 A0098)

06/11/1996 REUNIÓN CON LA JUNTA DEL PATRONATO DE LA ASOCIACIÓN PARA LA REVITALIZACIÓN DEL BILBAO METROPOLITANO

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA REUNIÓN

Bilbao, 06-11-96

Señor Presidente, señor Alcalde.

Señoras y Señores.

Quiero agradecer sus palabras de saludo y la hospitalidad del Ayuntamiento de Bilbao al albergar esta reunión, cuyo interés para mí ha quedado confirmado por la exposición del Presidente de la Asociación, que he seguido con la atención que merece.

Permítanme expresar lo grato que me resulta encontrarme en esta ciudad y la oportunidad que esta reunión me ofrece para conocer más de cerca los problemas y, sobre todo, los proyectos de revitalización de este gran espacio urbano que tiene su núcleo central en Bilbao.

Las palabras que acabo de escuchar del Presidente de la Asociación revelan la energía y la creatividad que animan el proceso de transformación del Bilbao Metropolitano en una conurbación moderna, sólidamente asentada en el entorno europeo y que aspira a un creciente nivel de calidad de vida para sus habitantes. En todo ello se ve una proyección viva del histórico saber hacer y de la capacidad emprendedora característica de este pueblo.

Bilbao Metr poli 30 es un ejemplo digno de emulaci n por su triple dimensi n como  mbito de encuentro entre administraciones e instituciones sociales, motor de iniciativas y foro de reflexi n estrat gica que responde as  al est mulo apremiante de estos  ltimos a os del siglo.

Para un Gobierno que hace del objetivo de situar a Espa a en la vanguardia de la construcci n europea uno de los ejes centrales de su pol tica, es un motivo de satisfacci n profunda comprobar como aqu , en Bilbao, existe ya una experiencia s lida y madura de movilizaci n de los recursos y capacidades en torno a un proyecto integrador de futuro.

La filosof a de trabajo seguida por la Asociaci n Bilbao Metr poli 30 merece ser considerada como un magn fico ejemplo de articulaci n entre la sociedad civil y las instituciones p blicas en un empleo com n. La creaci n a medio y largo plazo de

condiciones de bienestar social y calidad de vida es un objetivo de primer orden para cuya consecución resulta necesario aprovechar todos los mecanismos disponibles, especialmente aquellos que, como la Asociación Bilbao Metrópoli 30, está demostrando la eficacia de sus métodos de trabajo desde hace varios años.

A partir de la amarga experiencia del declive industrial que Bilbao ha compartido con otras ciudades europeas, este compromiso conjunto de administraciones públicas, instituciones sociales y empresas hacia la configuración de un espacio metropolitano abierto, plural, competitivo y con personalidad propia en el escenario de las grandes urbes europeas, constituye el mejor activo sobre el que edificar las aspiraciones colectivas.

Quiero, finalmente, expresar mis deseos de éxito a esta ambiciosa iniciativa de revitalización del Bilbao Metropolitano, animar a todos los presentes a seguir en una tarea que ya ofrece resultados esperanzadores y dejar constancia ante ustedes de mi apoyo a esta empresa común de la que, como Presidente del Gobierno y responsable, por tanto, de una de las Administraciones que la integran, me considero participe.

Muchas gracias.